



常一小だより

令和4年6月1日
松戸市立常盤平第一小学校

6月号 学校 HP アドレス <http://www.matsudo.ed.jp/toki1-e/>

児童数 84名

*** 運動会へのご協力、ありがとうございました ***

5月21日（土）と5月24日（火）に運動会を実施しました。本来であれば21日に全ての競技を開催する予定でしたが、開会式から約1時間後、あいにく雨が降り出しました。しばらく雨の状況を確認しておりましたが、降りやむ気配がなく、一層雨脚が強まってきたため24日への延期を決定しました。競技の半数以上が延期になったため、子どもたちが活躍する姿をご覧いただくことができなかった保護者の方も多いと思います。

運動会が2日間の開催になったことは大変残念ではありましたが、子どもたちの力が十分に発揮された行事でした。限られた練習時間の中、一人ひとりがひたむきに努力を積み重ねてきました。特に1～4年生と5・6年生に分かれた表現運動は、常一小の力を示すことができたと感じています。表現運動は、みんなと共に努力するという気持ちが日に日に子どもたちの中で高まり、みんなのために頑張るといふ個人の意識が学校全体の調和につながっていたと捉えています。さらに6年生の一生懸命に活動する姿が、全体のまとまりをより深めることにつながりました。

運動会は子どもたち一人ひとりの成長と、常一小の団結力の向上につながり大きな成果を確認することができた行事でした。この行事を一つの成功体験にして、今後も子どもたちの成長を目指してまいります。

保護者の皆様、地域の皆様には、2日間にわたる運動会でしたが、様々な面でご協力をいただきました。日頃より子どもたちの体調管理を確認していただいたこと、21日のお弁当を含めた行事に向けてのご準備等により、運動会を開催することができました。保護者の有志の方やフラワーボランティアの皆様には、学校の環境整備をしていただきました。地域の皆様には「竜の舞」により応援合戦を盛り上げていただきました。また、24日の運動会終了後には、会場の片付けのため、多くの保護者の方々のご尽力をいただきました。ありがとうございました。

校長 鳥井 久夫



一人ひとりの力が十分に発揮された運動会でした！

《6月の生活目標》 「室内での過ごし方を考えよう」

※「手洗い・うがい・咳エチケット」は年間を通しての生活目標です。

《6月の主な行事予定》

- ・ 1日（水）全校朝会
- ・ 2日（木）委員会活動
- ・ 9日（木）クラブ活動
- ・ 14日（火）スクールカウンセラー来校
- ・ 15日（水）千葉県民の日（児童の登校はありません）
- ・ 20日（月）千教研
- ・ 21日（火）球技部活動ブロック大会
- ・ 22日（水）プール開き

※各学年の健康診断や下校時間は「学年だより」をご確認ください。また、新型コロナウイルスの感染状況等により予定の変更や中止があることをご理解いただきたいと思います。

＜集金について＞

5月26日付け文書「令和4年度 私費（個人）負担金集金計画について」にてお知らせした通り、6月より「私費（個人）負担金」を集金させていただきます。今年度は学年により集金回数や金額が異なっておりますのでご注意ください。つきましては、集金日の前日までには預金口座へのご入金をお願いいたします。なお、引き落とし時に1件（1回）につき10円の手数料が必要になりますことをご理解ください。

○6月の集金日 6月13日（月）

＜水泳授業について＞

水泳授業（プールの授業）について、本校は新型コロナウイルス感染症の状況により昨年度までの2年間実施をしてきませんでした。今年度は、松戸市の水泳授業実施時の留意点に基づき実施をいたします。2年間、プールを使用していないため設備等の不安を抱かれる保護者の方もいらっしゃると思いますが、プールのろ過機は今年度、既に点検済みです。また、授業の実施前にプール清掃を行い、水泳授業実施中は水質を毎日把握し、適正な状態を確認した上で授業を実施いたします。なお、水泳授業の詳細につきましては、今後文書を配付しますのでご確認ください。

＜学校支援ボランティアへのご協力ありがとうございます＞

新年度が始まり、様々な面で「学校支援ボランティア」にご協力いただきありがとうございます。安全な登校のための見守り活動、学校の環境整備面へのご協力、「おやじの会」による行事への参加等、多くのご支援をいただき感謝しております。昨日からは「読み聞かせ」も始まりました。今後も皆様のご支援をいただきながら教育活動を進めてまいります。